
Leben zwischen hier und der Ewigkeit – Teil 3 
 
Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=eAfBzQiGBVI 
Der Wert einer Seele – Dr. Adrian Rogers 
 
Es geht hier um Dich und Deinen wertvollsten Besitz, Deine Seele. Eine menschliche 
Seele ist von unschätzbarem Wert. Sie wird auch dann noch existieren, wenn diese Erde 
zu Staub zerfallen ist und Sonne, Mond und Sterne ausgebrannt sind. Da Deine Seele, 
geschaffen nach dem Bild Gottes, ewigen Bestand hat, ist sie wertvoller als alles Gold, 
Silber und sämtliche Rubine und Diamanten dieser Welt. Dein Körper kann sterben, aber 
Deine Seele, die unzertrennbar mit Deinem menschlichen Geist vermählt ist, wird niemals 
aufhören zu existieren. Sie kann genauso wenig vergehen wie Gott Selbst, weil Du nach 
Gottes Bild gemacht bist. 
 
Im eigentlichen Sinn hast Du keine Seele, sondern Du bist eine Seele. Du lebst in einem 
fleischlichen Körper. Der Apostel Paulus spricht in diesem Zusammenhang von einem 
„irdischen Haus“. 
 
2.Korintherbrief Kapitel 5, Vers 1 
Wir wissen ja, dass, wenn UNSER IRDISCHES HAUS, das LEIBESZELT, 
abgebrochen sein wird, wir einen von Gott bereiteten Bau erhalten, ein nicht von 
Menschenhänden hergestelltes, ewiges Haus im Himmel. 
 
Als Gott Dich machte, hat Er etwas über Dich gesagt, das Er über nichts Anderes in Seiner 
gesamten Schöpfung gesagt hat. 
 
1.Mose Kapitel 1, Verse 26-27 

26 Dann sprach Gott: »Lasst uns Menschen machen nach unserem 
Bilde, uns ähnlich, die da herrschen sollen über die Fische im Meer und 
über die Vögel des Himmels, über das (zahme) Vieh und über alle 
(wilden) Landtiere und über alles Gewürm, das auf dem Erdboden 
kriecht!« 27 Da schuf Gott den Menschen nach Seinem Bilde: Nach dem 
Bilde Gottes schuf Er ihn; als Mann und Weib schuf Er sie. 
 
Ja, Er hat Dich nach Seinem Bild gemacht. Dadurch ist der Mensch 
einzigartig und unterscheidet sich von allen anderen Geschöpfen und dem 
Rest von Gottes Schöpfung. 
 
Du hast eine Seele und bist eine Seele, die in einem fleischlichen Körper lebt. 
Das Problem ist nur, dass viele von uns den Körper hegen und pflegen, dabei 
aber die Seele vernachlässigen. 
 
Stell Dir dazu einen jungen Mann vor, der eine Frau liebt. Er weiß nicht so 
recht, wie er sie fragen soll, ob sie ihn heiraten will. Er denkt sich: „Wenn ich 
ihr einen Verlobungsring schenke, wird sie es wissen.“ Und so legt er den 
kostbaren Ring in eine schöne Schmuckschatulle, die innen mit Seide 
ausstaffiert ist. Beim nächsten Treffen überreicht er ihr die Schmuckschatulle 
und sagt zu ihr: „Schau dir das an und sag mir, was du darüber denkst“, 



wobei er natürlich hofft, dass sie ihm ihr Ja-Wort gibt. Als er sie fragt: „Nun, 
was denkst du über mein Geschenk?“, antwortet sie: „Sie ist wunderschön. 
Ich liebe sie. Schau dir nur das Scharnier an und erst der Verschluss! Die 
Seide darin fühlt sich fantastisch an.“ „Ja, die Schatulle ist schön, aber was ist 
mit ihrem Inhalt?“ „Oh“, sagt sie, „du meinst dieses Stück verdrahtete Glas? 
Das habe ich weggeschmissen. Aber ich danke dir für diese wunderschöne 
Schatulle.“ 
 
Ich kann Dir sagen, dass es Menschen gibt, die sich genauso verhalten. Sie 
verstehen nicht, dass der Körper die Schatulle ist und die Seele der Diamant 
darin. 
 

 
 
Und diese Schatulle wird: 
 
• Gehegt 
• Gepflegt 
• Verhätschelt 
• Gefüttert 
• Geschont 
 
Aber der Diamant, der sich darin befindet, wird nicht beachtet. Ich möchte Dir 
nun aufzeigen, was der HERR Jesus Christus über Deine Seele gesagt hat. 
 
Markus Kapitel 8, Verse 35-38 

35 „Denn wer sein Leben behalten will, der wird's verlieren; und wer 
sein Leben verliert um Meinetwillen und um des Evangeliums willen, der 
wird's behalten. 36 Denn was hilft es dem Menschen, die ganze Welt zu 
gewinnen und Schaden zu nehmen an seiner SEELE? 37 Denn was 
kann der Mensch geben, womit er seine SEELE auslöse? 38 Wer sich 



aber Meiner und Meiner Worte schämt unter diesem ehebrecherischen 
und sündigen Geschlecht, dessen wird Sich auch der Menschensohn 
schämen, wenn Er kommen wird in der Herrlichkeit Seines Vaters mit 
den heiligen Engeln. 
 
Willst Du Dein Leben verlieren? Mit dem „Evangelium“ ist der Tod, die 
Bestattung und die Auferstehung von Jesus Christus wegen unserer Sünden 
gemeint. Jesus Christus spricht hier von einem erbärmlichen und schlechten 
Geschäft, wenn ein Mensch versuchen würde, seine Seele für diese große, 
weite Welt zu verkaufen. 
 
Ich möchte, dass Du über diesen sagenhaften Schatz nachdenkst, den die 
menschliche Seele darstellt. Was macht sie so wertvoll? Willst Du wissen, 
was Dich so kostbar macht? Weshalb ist Deine Seele mehr wert als alle 
Aktien, Gebäude, Grundstücke, Schulen und die Industriegüter der Welt  
zusammen genommen und kostbarer als jeder Stern im Universum? 
 
Ich möchte Dir dazu fünf Dinge aufzeigen. 
 
1. Die Kreativität der menschlichen Seele 
 
Sie ist ihr vom Schöpfer eingegeben worden. Dazu heißt es in: 
 
1.Mose Kapitel 2, Vers 7 
Da bildete Gott der HERR den Menschen, Staub von der Erde, und blies 
den Odem des Lebens in seine Nase, und so wurde der Mensch eine 
lebendige SEELE. 
 
Epheserbrief Kapitel 2, Vers 10 
Denn Sein Gebilde (Werk) sind wir, in Christus Jesus geschaffen zu 
guten Werken, die Gott im Voraus bereitgestellt hat, damit wir in ihnen 
wandeln könnten (sollen). 
 
Du bist also die Krönung der Schöpfung des allmächtigen Gottes. Die 
Gemälde von Pablo Picasso wurden für Millionen Dollar verkauft, weil dieser 
Maler so kreativ war. Ich war im Louvre in Paris, um mir seine „Mona 
Lisa“ anzuschauen. Ehrlich gesagt war ich von diesem Gemälde nicht 
sonderlich beeindruckt; aber ganz offensichtlich war es seinen hohen Preis 
wert aufgrund der Kreativität seines Schöpfers. 
 
Bedenke, dass Du die Krönung der Schöpfung der kreativen Geistesgröße 
des allmächtigen Gottes bist. Der Mensch ist Sein letztes handgemachtes 
Werk. Das ist einer der Gründe, weshalb Deine Seele so wertvoll ist. 
 
2. Die Wirkungsmöglichkeit der menschlichen Seele 



 
Dir gefällt ein Gerät nicht nur deswegen, weil es das ist, was es ist, sondern  
weil es etwas Bestimmtes kann. Eines Tages wird Dein Körper, sofern  Du 
erlöst bist, in einen Leib verwandelt, der dem Auferstehungsleib von Jesus 
Christus ähnlich ist. Dies kann nur aufgrund der Wirkungsmöglichkeit Deiner 
Seele, die untrennbar mit Deinem menschlichen Geist verbunden ist, 
geschehen. 
 
Der Mensch ist dreifältig und setzt sich aus Körper, Seele und Geist 
zusammen. Wenn Du die falsche Richtung einschlägst, wirst Du unweigerlich 
in die Hölle hinabfallen. Aber wenn Du Dein Herz Jesus Christus übergeben 
hast und Dich durch Seine herrliche Gnade transformieren lässt, dann kommt 
die vollkommene Wirksamkeit von Deiner Seele und Deines Geistes zur 
vollen Entfaltung. 
 
Du siehst Dich selbst nicht so wie Gott Dich mit Seiner kreativen 
Geistesgröße sieht. Es heißt, dass der größte Bildhauer der Hochrenaissance, 
Michelangelo, sich eines Tages einen Marmorblock anschaute und sagte: 
„Darin befindet sich ein Engel, und ich werde ihn freisetzen.“ Und er machte 
eine wunderschöne Statue aus diesem Marmorblock. 

 
 

 
Und genau dasselbe will Gott mit Dir tun. 
 
Der große Gottesmann, Russell Conwell, ein Baptisten-Prediger, der als 
Pastor im Baptist Temple in Philadelphia diente und die Temple University 
gründete, wurde durch sein Buch „Acres of Diamond“ (Diamant-Fluren) 
berühmt, in welchem er von einem Mann erzählt, der in Afrika einen 
Bauernhof hatte. Eines Tages erfuhr er, dass Andere Diamanten gefunden 
hatten. Natürlich wollte dieser Mann auch Diamanten haben und reich sein. 
Und so verkaufte er seinen Hof und suchte überall nach Diamanten, aber er 



fand keine und war deswegen völlig verzweifelt. Doch die Person, welche 
diesem Mann den Bauernhof abgekauft hatte, überquerte eines Tages auf 
dem Grundstück den dort befindlichen Bach und sah einen ungewöhnlich 
aussehenden Stein. Er hob ihn auf, und es war ein Diamant. Dann fand man 
heraus, dass das ganze Gelände, auf dem sich dieser Bauernhof befand, mit 
Diamanten buchstäblich übersät war. Der Mann, der diesen Hof verkauft 
hatte, hatte die ganze Zeit auf Diamanten-Fluren gelebt und war sich dessen 
überhaupt nicht bewusst gewesen. Aber er hatte das Grundstück verkauft, 
um woanders nach Diamanten zu suchen. 
 
Dein Herz ist auf der Suche. Geistlich gesehen stehst Du inmitten von 
Diamanten-Fluren. Ich spreche da von dem Potenzial, das in Deinem Inneren 
steckt. 
 
Ich sage Dir noch etwas Anderes, was eine Sache wertvoll macht. Das ist die 
Langlebigkeit. Wenn Du etwas hast, das nicht sehr lange hält, dann ist es mit 
Sicherheit nicht so wertvoll wie etwas, das eine längere Haltbarkeit hat. Wie 
bereits erwähnt, wird Deine Seele bis in alle Ewigkeit weiterexistieren. Bis 
dahin werden die Sonne, der Mond und die Sterne längst erkaltet sein. Aber 
Deine Seele wird entweder im Himmel oder in der Hölle oder später im 
Feuersee weiterleben, genauso wie es Gott ewig geben wird. 
 
Ja, ich rede hier von der Hölle oder dem späteren Feuersee. Jesus Christus 
hatte mehr über die Hölle zu sagen als jeder andere Prediger in der Bibel. 
Der ehemalige Pastor dieser Gemeinde sagte einmal: „Einige Leute meinen, 
es sei grausam über die Hölle zu sprechen. Aber es ist mir lieber, als 
grausam angesehen zu werden anstatt als nett betrachtet zu werden, wenn 
ich in Wahrheit grausam bin. Und das Grausamste, was ein Prediger tun 
könnte, wäre, die Menschen nicht vor der Hölle zu warnen.“ 
 
Die Seele wird ewig leben, ob im Himmel oder in der Hölle bzw im Feuersee. 
 
Daniel Kapitel 12, Vers 2 
Und viele von denen, die im Staube der Erde schlafen, werden erwachen, 
die einen zu ewigem Leben, die anderen zu Schmach, zu ewigem 
Abscheu. 
 
Deine Seele wird demnach zum ewigen Leben gelangen oder zur ewigen 
Abscheu werden. Bedenke, wie lang die Ewigkeit ist!   
 
 
3. Die Seltenheit der Seele 
 
Je seltener ein Gegenstand ist, umso wertvoller ist er. Gott hat Deine Seele 
einzigartig gemacht und von daher ist sie von allergrößter Seltenheit. Es gibt 



keinen anderen Menschen, der genauso ist wie Du. Du bist durch die Hände 
Gottes gemacht und von daher ein Einzel-Exemplar. 
 

Die seltenste Briefmarke der Welt ist die Ein-Cent-Briefmarke „British 
Guiana“ aus dem 19. Jahrhundert. Und die seltenste Münze ist die „Argenta 
of Athen“, die erste Silberdollar-Münze. 
 

Du bist absolut einzigartig. Gott macht niemals Kopien. Du bist das seltene 
Werk Seiner Hände, und es wird niemals einen Menschen geben, der so ist 
wie Du. Das ist unter der Seltenheit der Seele zu verstehen, und sie macht 
sie so wertvoll. 
 
4. Die Erwünschtheit der Seele 
 
Das ist, denke ich, der wichtigste Punkt. Jeder Makler wird Dir sagen, dass es 
bei der Bewertung Deines Anwesens nicht darum geht: 
 
• Wie viel Du einmal dafür 
bezahlt hast 
• Wie oft Du das Haus 
gestrichen hast 
• Wie gern Du darin gelebt 
hast 
 
Der Gutachtet wird es danach bewerten, was ein Interessent bereit ist, dafür 
zu bezahlen. 
 
Wenn Du wissen willst, wie viel Du wert bist, dann schau auf das Blut, das 
auf Golgatha vergossen wurde. Führe Dir Jesus Christus in Seinem 
Todeskampf an diesem Kreuz vor Augen. 
 
1.Petrusbrief Kapitel 1, Verse 18-19 
18 Ihr wisst ja, dass ihr von eurem eitlen Wandel, den ihr von den Vätern 
her überkommen hattet, nicht mit vergänglichen Dingen (Werten), mit 
Silber oder Gold, losgekauft worden seid, 19 sondern mit dem 
kostbaren Blute Christi als eines fehllosen und unbefleckten Lammes. 
 
Lege Dein Ohr auf das schlagende Herz des himmlischen Vaters und höre, 
wie Er zu Dir sagt: „ICH liebe Dich. Schau auf Meinen Sohn, Jesus Christus, 
wie Er am Kreuz gestorben ist, um Deine Seele zu retten. Diesen Preis hat Er 
für Dich bezahlt. Daran siehst Du, wie erwünscht Du bei Ihm bist.“ 
 
Ich habe einen Evangelisten als Freund. Sein Name ist Mike. Er hat mir 
erzählt, wie er erlöst wurde. Er war gerade dabei, sein Leben wegzuwerfen, 
so wie es leider heute viele Kinder und Jugendliche machen, die sich um 



nichts und niemanden Gedanken machen. Damals sagte jemand zu Mike: 
„Wenn du etwas hättest, um das du dich überhaupt nicht kümmerst, du es 
eigentlich gar nicht willst und es überhaupt nicht wertschätzt, aber jemand 
wollte es unbedingt haben, würdest du es ihm dann geben?“ „Sicher“, 
antwortete Mike. „Und so will Jesus Christus dich. ER will deine Seele.“ In 
diesem Moment wurden Mike die Augen geöffnet, und er übergab dem 
HERRN Jesus Christus sein Herz. 
 
Was ich Dir hier sagen will, ist, dass Du bei Jesus Christus erwünscht bist. 
 
5. Eine total verrückte Transaktion 
 
Jesus Christus sagt uns in: 
 
Markus Kapitel 8, Verse 36-37 
36 „Denn was hilft es dem Menschen, die ganze Welt zu gewinnen und 
Schaden zu nehmen an seiner SEELE? 37 Denn was kann der Mensch 
geben, womit er seine SEELE auslöse?“ 
 
Jesus Christus spricht hier von einem total verrückten Austausch, der Ihm so 
kostbaren menschlichen Seele. ER redet von einem Menschen, der seine 
Seele verschleudert, weil er in der eingebildeten Hoffnung lebt, dadurch die 
ganze Welt gewinnen zu können.   
 
Ich möchte Dir drei Gründe nennen, weshalb das so erbärmlich und verrückt 
ist. 
 
1. 
Kein einziger Mensch kann die ganze Welt bekommen. Das ist noch 
niemandem gelungen. Ich bin erstaunt darüber, wie viele Menschen dazu 
bereit sind, Jesus Christus zu verkaufen. Judas Iskariot hat Jesus Christus für 
30 Silbermünzen verraten. Es gibt tatsächlich heute Menschen, die Jesus 
Christus für einen Kühlschrank aufgeben würden. Und es gibt Menschen, die 
sagen: „Ich gehe in keine Kirche oder Gemeinde, weil die dort nur mein Geld 
wollen.“ Falls Du auch so denkst, liegst Du völlig falsch damit, denn Gott 
braucht Dein Geld nicht. ER besitzt die ganze Welt. Aber es gibt Menschen, 
die sich einbilden, sie könnten diese Welt für sich selbst gewinnen. Doch das 
ist noch keinem Menschen gelungen. 
 
2. 
Dieser Austausch wäre auch deshalb total verrückt, weil, wenn jemand 
tatsächlich einen Teil dieser Welt für sich gewinnen könnte, er ihn nicht 
behalten würde. An dieser Welt haftet bereits der Fäulnisgeruch der 
Verwesung. Wenn Du wirklich einen Teil dieser Welt für Dich gewinnen 
könntest, würdest Du eines Tages sehen, dass Dein kostbarer Schatz 



auseinanderfällt. 
 
Im 9. Jahrhundert lebte der König von Frankreich, Karl_der_Große. Er hatte 
den gesamten Wohlstand und Pomp, der mit einem Königtum verbunden ist. 
Jahrhunderte später, nachdem Karl der Große gestorben war, wurde sein 
Grab geöffnet, und man entdeckte die ganzen Schätze, die zusammen mit 
ihm begraben worden waren, ähnlich wie in den Gräbern der Pharaonen. 
Man fand ihn auf einem Thron sitzend. Bei seiner Bestattung hatte man ihm 
eine Krone aufs Haupt gesetzt, aber sein Fleisch war ja inzwischen 
weggefressen. Es war nur noch das Skelett übrig, wobei die Krone nicht mehr 
passte und heruntergefallen war. In seinen Schoß hatte man eine Ausgabe 
des Neuen Testaments gelegt. Und sein Knochenfinger zeigte genau auf den 
Text, um den es hier geht: 
 
Markus Kapitel 8, Verse 36-37 
36 „Denn was hilft es dem Menschen, die ganze Welt zu gewinnen und 
Schaden zu nehmen an seiner SEELE? 37 Denn was kann der Mensch 
geben, womit er seine SEELE auslöse?“ 
 
3. 
Selbst wenn Du die ganze Welt für Dich gewinnen würdest, könntest Du sie 
nicht behalten und sie würde Dich niemals zufrieden stellen. 
 
Gott hat Dich gemacht, damit Du Ihn kennen lernst, Ihn liebst und damit Er 
Freude an Dir hat. 
 
• Weltlicher Besitz 
• Weltliche Vergnügungen 
• Philosophie 
 
all das, wird Dich niemals zufrieden stellen. 
 
• Gott hat Dich für Sich Selbst 
gemacht. 
• Gott hat die Vögel gemacht, 
damit sie am Himmelszelt fliegen. 
• Gott hat die Fische gemacht, 
damit sie in den Gewässern schwimmen. 
• Gott hat Dich gemacht, damit 
Du Ihn kennen lernst und Ihn liebst. 
 
Wenn Du einen Vogel aus der Luft nehmen und ihn unter Wasser bringen 
würdest, wäre er ein unglücklicher Vogel. Würdest Du einen Fisch nehmen 
und in einen Baum setzen würdest, wäre er ein unglücklicher Fisch. Dein 



Element ist Gott. Wenn Du Ihn nicht kennen lernen willst, bist Du wie ein 
runder Stöpsel in einer quadratischen Öffnung und wirst wie ein Fisch in 
einem Baum sein oder wie ein Vogel unter Wasser. Gott hat Dich für Sich 
gemacht. In Ihm leben wir, agieren wir und haben wir unser Sein. Diese Welt 
wird Dich niemals zufrieden stellen können. 
 
Ich möchte Dir jetzt drei Gründe nennen, weshalb es so tragisch wäre, Deine 
Seele zu verlieren. 
 
1. 
Das wäre ein unumkehrbarer Verlust. Denke ja nicht, dass Du eines Tages 
aus der Hölle in den Himmel kommen könntest. Das ist nicht möglich, weil  
dazwischen eine unüberbrückbare Kluft existiert. Am Tag des göttlichen 
Gerichts ist es zu spät, um Gnade zu bitten. Wenn Du die Barmherzigkeit 
Gottes für Dich in Anspruch nehmen möchtest, dann musst Du Dich zu 
Deinen Lebzeiten hier auf der Erde darum kümmern, solange noch 
Gnadenzeit ist. 
 
Hebräerbrief Kapitel 9, Verse 27-28 
27 Und so gewiss es den Menschen bevorsteht (bestimmt ist), einmal zu 
sterben, danach aber das Gericht, 28 ebenso wird auch Christus, 
nachdem Er ein einziges Mal als Opfer dargebracht worden ist, um die 
Sünden vieler wegzunehmen, zum zweiten Mal ohne (Beziehung zur) 
Sünde denen, die auf Ihn warten, zum Heil (zur Errettung) erscheinen. 
 
Bei diesem göttlichen Gericht wird der Engel, der Dein Leben aufgezeichnet 
hat, anwesend sein. Aber dabei wirst Du keinen Jesus Christus haben, Der 
für Dich eintritt, sofern Du durch Ihn keine Erlösung erlangt hast, weil Dir in 
diesem Fall Deine Sünden nicht vergeben wurden. Dann wird der Engel, der 
alles aufzeichnet, mit gebrochenem Herzen fragen: „Und was soll ich jetzt 
schreiben?“ Und Gott wird traurig antworten: „Verloren für alle Zeiten und 
jenseits jeglicher Hoffnung!“ 
 
Denn Gott sagt uns unmissverständlich in: 
 
Hesekiel Kapitel 18, Vers 4 
„Bedenkt wohl: Alle Seelen gehören Mir, die Seele des Vaters so gut wie 
die des Sohnes – beide gehören Mir: Die Seele, die da sündigt, die soll 
sterben!“ 
 
2. 
Wenn Du Deine Seele verlierst, ist das ein unermesslicher Verlust. Sämtliche 
Reichtümer dieser Welt können nicht den Wert einer einzigen menschlichen 
Seele aufwiegen. Es gibt absolut keinen Ersatz für Deine Seele. 
 



Ein frisch verheiratetes Paar ist gerade in seine kleine Wohnung gezogen. Er 
kommt nach Hause und findet seine Frau in Tränen aufgelöst vor. Er sagt: 
„Schatz, was ist schief gegangen?“ Sie schluchzt: „Ich habe Essen gekocht, 
einen Kuchen und Kekse gebacken. Aber der Hund hat alles vom Tisch 
weggenommen und aufgefressen.“ Da sagt ihr Ehemann: „Weine nicht, 
Liebling, wir können uns einen anderen Hund holen.“ 
 
Alles kann man ersetzen, nur nicht Deine Seele. 
 
3. 
Jetzt kommen wir zum Hauptgrund. Es ist ein unentschuldbarer Verlust. Du 
musst Deine Seele nicht eintauschen. Wenn Du es allerdings tust, ist das 
Deine unentschuldbare Entscheidung. 
 
Mir wurde folgende Episode erzählt: Drei Männer waren in einem Restaurant. 
Einer war gläubig, zwei nicht gläubig. Da gerieten die beiden Ungläubigen in 
Streit. Ein Ungläubiger hielt dem anderen seinen Finger ins Gesicht und 
sagte zu ihm: „Fahr zur Hölle!“ Der Christ, der sich den Streit angehört hatte, 
lehnte sich zu dem Ungläubigen hinüber, dem gesagt worden war, dass er 
zur Hölle fahren sollte und sagte zu ihm: „Ich habe gerade die Richtlinien 
gelesen. Darin heißt es, dass du nicht in die Hölle gehen musst, wenn du es 
nicht willst.“ Von daher kannst Du keinen Entschuldigungsgrund vorbringen, 
wenn Du in die Hölle fährst. 
 
Jesus Christus spricht hier von einem Austausch: Die ganze Welt gegen eine 
menschliche Seele. 
 
Markus Kapitel 8, Verse 36-37 
36 „Denn was hilft es dem Menschen, die ganze Welt zu gewinnen und 
Schaden zu nehmen an seiner SEELE? 37 Denn was kann der Mensch 
geben, womit er seine SEELE auslöse?“ 
 
Stell Dir vor, dass jemand zu Dir kommt und sagt: „Ich will Dir ein Angebot 
machen. Ich schlage Dir einen Tausch vor.“ Und diese Person besitzt die 
Autorität und hat die Fähigkeit, dies zu tun, und Du weißt, dass sie hält, was 
sie verspricht. Nun sagt diese Person: „Ich gebe Dir alles, was Du begehrst. 
Du willst Geld? Du kannst es haben. Du willst Spaß haben? Das kannst Du. 
Du willst Einfluss ausüben? Das kann ich Dir ermöglichen, genauso wie 
Prestige und Macht. Aber dafür will ich etwas von Dir.“ „Okay“, sagst Du. „Und 
was ist das? Was willst Du dafür haben?“ „Im Austausch dafür will ich Deinen 
kleinen Finger. Ich will, dass Du ihn amputierst. Das ist der Preis dafür, dass 
Du alle Reichtümer dieser Welt haben wirst, für die Macht, den Einfluss und 
all das Vergnügen mit vielen Freunden. Aber es kostet Dich Deinen kleinen 
Finger.“   
 



Wärst Du bereit, Dir dafür den kleinen Finger amputieren zu lassen? Ich kann 
Dir sagen, dass dies Millionen von Menschen tun würden. Aber ändern wir 
diesen Vertrag ein wenig ab und lassen die Person von Dir dafür Deinen Arm 
fordern, Dein Hörvermögen, Dein Augenlicht. Was wäre dann? Also was mich 
anbelangt, ich wollte die ganze Welt überhaupt nicht haben. Jede vernünftige 
Person würde da eine klare Linie ziehen und sagen, dies oder jenes kann 
niemand von mir fordern. Das ist nicht in Ordnung. 
 
Es gibt allerdings viele Menschen die wesentlich mehr aufgegeben haben, 
um dafür viel weniger zu erlangen. Du kannst Deine Augen, Deine Ohren, 
Deine Hände und sogar Deine Seele aufgeben, wirst dafür aber niemals alle 
Vergnügungen dieser Welt gewinnen. 
 
Denke noch einmal über die fatale Tragödie nach, über die Jesus Christus 
spricht in: 
 
Markus Kapitel 8, Verse 36-37 
36 „Denn was hilft es dem Menschen, die ganze Welt zu gewinnen und 
Schaden zu nehmen an seiner SEELE? 37 Denn was kann der Mensch 
geben, womit er seine SEELE auslöse?“ 
 
Wir wollen jetzt noch ein wenig näher darauf eingehen, was es einen 
Menschen kostet, seine Seele zu verlieren. Satan will, dass Du Deine Seele 
verlierst. 
 
Alte Prediger haben oft folgende Geschichte erzählt, die vielleicht sogar auf 
einer wahren Begebenheit beruht: 
 
Ein Mann wollte seine alte Heimat verlassen, um nach Amerika zu kommen. 
Aber er wusste nicht, wie er all sein Vermögen dorthin transferieren sollte, 
damit er in den USA einen Neuanfang machen konnte. Dann fiel ihm ein, 
dass er es für einen einzigen Diamanten eintauschen könnte, was er dann 
auch tat. Den wollte er dann in Amerika wieder verkaufen und mit dem Erlös 
ein Unternehmen gründen. 
 
Als er nun mit dem Diamant auf dem Dampfschiff unterwegs war, holte er 
diesen immer wieder aus seiner Tasche und betrachtete ihn. Das bekamen 
die anderen Passagiere mit, und er genoss die Aufmerksamkeit, die er 
dadurch erlangte. Alle hielten ihn für einen ungeheuer reichen Mann. Sie 
wussten nicht, dass dieser Diamant alles war, was er besaß. Die anderen 
Passagiere sprachen immer wieder über diesen Diamant und fragten sich, 
wie viel er wohl wert war. 
 
Der Mann übertrieb seine Auftritte derart, dass er den Diamanten an der 
Reling in die Luft über dem salzigen, blauen Ozean hochwarf und ihn dann 



wieder auffing, um ihn anschließend wieder in seine Tasche zu stecken. Er 
kam sich dabei ungeheuer wichtig vor. 
 
Am nächsten Tag schlenderte er über das Deck und die Leute scharten sich 
um ihn. Dabei warf er den Diamanten immer wieder in die Höhe und fing ihn 
auf. Und jedes Mal ging ein Raunen durch die Menge, was er sehr genoss. Er 
liebte es, im Mittelpunkt zu stehen. Hier war er der große Mann, der er immer 
schon sein wollte. Doch dann, als er den Diamanten erneut hochwarf, prallte 
er irgendwo ab und landete im Ozean. Und das Dampferschiff fuhr weiter. 
„Was bin ich doch für ein Idiot!“, rief er aus. „Jetzt habe ich alles, was ich 
hatte, verloren!“ 
 
Das ist wahrscheinlich keine wahre Geschichte, denn ich kann mir nicht 
vorstellen, dass jemand dermaßen unvernünftig sein kann. Allerdings gibt es 
viele Menschen, die noch leichtsinniger mit ihrer eigenen Seele umgehen. 
Darunter befinden sich sogar Christen, die jetzt noch arrogant, ungebrochen, 
unbeugsam und völlig entspannt sonntags auf der Kirchenbank sitzen, 
während sich schon bald unsere ewige Bestimmung zeigen wird. 
 
Es geht nicht darum, was ich sage, sondern darum, was Jesus Christus uns 
sagt. Deine Seele ist Milliarden von Welten wert. 
 
Ich möchte Dir dazu eine Geschichte erzählen. Ein Schachmeister und 
Künstler hatte ein Bild gemalt, auf dem ein junger Mann zu sehen war, der mit 
Satan Schach spielte. Satan hatte die schwarzen Figuren und der junge 
Mann die weißen. Der Ausgang des Spiels sollte das Schicksal der Seele des 
jungen Mannes besiegeln. Wenn der junge Mann gewinnen würde, sollte er 
von da an vollkommen frei von der Macht der Sünde und des Bösen sein. 
Sollte Satan ihn schlagen, würde der junge Mann für immer sein Sklave sein. 
Beim Schach geht es darum, den Gegner schachmatt zu setzen. Wenn dies 
gelingt, ruft man „Schachmatt!“. Dann ist das Spiel zu Ende, weil die Figuren 
des Verlierers keine Möglichkeit mehr haben zu entkommen. 
 
Auf dem Gemälde sieht man ganz deutlich, dass Satan seine Figuren so auf 
dem Schachbrett platziert hat, dass er den jungen Schachspieler in eine 
Situation gebracht hatte, in der dieser nicht gewinnen konnte. Er scheint 
offensichtlich schachmatt zu sein. Man sieht den jungen Mann, wie seine 
Hand über seinem Bauern schwebt und wie er dabei ist, herauszufinden, 
welchen Zug er nun noch machen könnte. Satan denkt, dass er gewonnen 
hat. Man sieht es an dem triumphierenden Funkeln in seinen Augen. 
 
Viele Schachspieler kamen, um sich dieses Gemälde anzuschauen. Darunter 
befand sich auch der berühmte Schachweltmeister Paul_Morphy aus 
Louisiana. Auf dem Höhepunkt seiner Karriere musste er sich in den 
Ruhestand begeben. Aber er ging auch zu dieser Gemäldegalerie, um sich 



dieses Bild anzuschauen. Dabei versetzte er sich in die Lage des jungen 
Mannes auf dem Gemälde, der unter allen Umständen das Spiel gewinnen 
wollte. In seinen Gedanken spielte er 40 Minuten lang einen Schachzug nach 
dem anderen durch. Und plötzlich entdeckte er etwas, was der Maler des 
Bildes nie gesehen hatte. Er wusste schließlich, wie der junge Mann das 
Spiel gewinnen konnte, und er zeigte den Leuten im Museum Schritt für 
Schritt auf, wie das möglich war. 
 
Ich weiß relativ wenig über Schach, aber ich kenne die Bibel. Von daher kann 
ich Dir sagen, dass es nur eine einzige Bewegung gibt, die Du machen 
kannst, um nicht zum Sklaven von Satan zu werden. Und das ist das 
aufrichtige Bereuen Deiner Sünden verbunden mit der Lossagung davon, 
wobei Du gleichzeitig Dein Herz Jesus Christus übergibst. Wenn ich 1 000 
Seelen hätte, würde ich sie Ihm allesamt übergeben. 
 
Ich habe die Richtlinien gelesen, in denen es heißt, dass Du nicht in die Hölle 
gehen MUSST. Denn es gibt diesen einen Schachzug, den Du machen 
kannst. Falls Du ihn bisher noch nicht gemacht hast, bitte ich Dich, dies  
NOCH HEUTE zu tun. Du wirst froh sein, ihn ausgeführt zu haben, wenn Du 
in der Gegenwart Gottes stehst. Ich möchte Dich bitten, Deinen Glauben auf 
Jesus Christus zu setzen, so wie der himmlische Vater Deine Sünden auf 
Seinen Sohn gelegt hat. Nimm Jesus Christus als Deinen persönlichen 
HERRN und Erlöser an. Und ich verspreche Dir in der Autorität von Gottes 
Wort, dass Er Dich erretten und bis in alle Ewigkeit bewahren wird. Du musst 
Deine Seele nicht verlieren. 
 
Wenn Du Dich aus der Sklaverei Satans befreien willst oder Du Dir nicht 
sicher bist, ob Du erlöst bist, empfehle ich Dir folgendes Gebet: 
 
„Lieber Gott, ich weiß, dass Du mich liebst und dass Du mich erlösen willst. 
Jesus Christus, Du bist gestorben, um mich zu erretten, denn das hast Du 
verheißen, sofern ich Dir vertraue. Und das will ich von jetzt an tun und zwar 
von ganzem Herzen, und ich bitte Dich gleichzeitig, in mein Herz zu kommen. 
Bitte vergib mir meine Sünden, die ich aufrichtig bereue und von denen ich 
mich lossagen will. Bitte, HERR Jesus Christus, errette mich. Ich danke Dir 
hiermit für meine Erlösung und nehme sie im Glauben an, wie ein kleines 
Kind. Du bist jetzt mein HERR und Erlöser, mein Gott und mein allerbester 
Freund. Ich bin schwach, aber Du bist stark. Deshalb beginne jetzt damit, aus 
mir die Person zu machen, von der Du willst, dass ich sie sein soll. Ich weiß, 
dass Du mir bei meinem geistlichen Wachstum helfen wirst. Und ich 
verspreche Dir, mich niemals dafür zu schämen, Deinen heiligen Namen in 
der Öffentlichkeit zu loben und zu preisen und Dein Evangelium zu 
verkündigen – Amen.“ 
 
Ich möchte vor allem die Jugendlichen bitten, nicht so verrückt zu sein und 



mit ihrer Seele zu spielen. Wenn Du ein Geschäftsmann sein solltest, will ich 
Dir sagen, dass all Dein Geld Dir beim göttlichen Gericht nicht helfen wird. 
 
FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


